



保育参加のご感想

10月の保育参加の感想です。今年度最後の、保育参加となりました。温かいお言葉にパワーをいただきながら、寄り添いの保育が出来るようにしていきたいと思います。パパ先生、ママ先生、子ども達といっぱい遊んで下さって、本当にありがとうございました。又来年度も、お待ちしております。

※毎年、保育参加を楽しみにしています。今年も、先生のお手伝いではなく、子ども達と遊んでいただけなのですが、去年よりもたくさんの子ども達と触れ合えて、とても楽しかったです。我が子も、泣いたり怒ったりしながら、楽しそうに遊んでいるのを見て安心しました。先生達も忙しいと思いますが、保育参加が一年に2回くらいあると、もっと子ども達の成長も見ていられるので良いと思います。来年は、先生達のお手伝いが出来るようにしたいです。

※土曜日で、人数が少なかったですが、それぞれ個性があり、感心してしまいました。「ママ先生～!」と子ども達が読んでくれ、一緒に沢山遊んでくれました。園での我が子の様子を見て、楽しく過ごしているのが分かり、安心しました。クラス全員そろったら相当大変なんだろうなあ～と先生方をすごいと思いました。是非また参加したいです。

※毎年楽しみにしている行事です!!今年もとっても楽しく参加させていただきました。りす組さんの子ども達とは、あまり関わったことがなかったのですが、とっても人懐っこく、寄ってきててくれて嬉しかったです。たくさんの人数で大変な中、ケガをしないように安全をとっても考えて動いてくれる先生達がとっても伝わりました。ばんだ組さんも、すぐにかけ寄ってくれて、遊びたい事も提案して伝えてくれて、成長をたくさん感じました。怒ったりたり、泣いたりと、まだ我慢できない事もたくさん子達と一緒に懸命関わってくれている先生に本当に感謝です!!我が子は今年、本当に楽しそうに保育園に通ってくれているのが、とても嬉しく安心しています。

※半日でしたが、家とは違う息子の表情や行動が見れてよかったです。何より楽しそうに過ごしている様子を見れて嬉しく思いました。先生方の子ども達に対する注意の仕方、言いきかせ方など勉強になりました。個性がみんなバラバラな子ども達を同時にみて対応していく先生はさすがプロだなと思いました。改めて感謝です。保育園の給食は、やっぱり美味しかったです。

※みんな可愛くて、一生懸命で、私のほうがたくさん遊んでもらいました。家に帰ってからの我が子はが「お母さん先生、嬉しかった」と教えてくれました。言葉の先の思いまでは私にはわかりませんが、嫌ではなかったのだなと安心したところでした。朝、他の子にハイタッチするだけで怒るのに、他の子が膝にのっても怒らなかつたりと、お母さんとお母さん先生で我が子なりに区別していたのかもしれません。

※「ママ先生～!」とみんなたくさん声をかけてくれて、とてもかわいかったです。普段の園での様子が見れて、先生方の子ども達への接し方、声掛け等、とても参考になりました。休む時間もなく大変な中、色々な活動をしてくださり、たくさんのことを教えてくれて改めて感謝の気持ちでいっぱいです。いつもありがとうございます。また来年もみんなの成長が楽しみです。給食もとっても美味しい、給食もペロッと完食でした。(笑) 1日とっても楽しく過ごせました。

※保育園では、友たちと仲良く遊んでいる姿を見て、特に英語を話せることにびっくりしました。これからも、周りの友達と遊んで学んだりして、元気に楽しく過ごしてほしいと思いました。

※普段見れない姿が見れて感動しました。お友達とも仲良く遊んだり、給食も全部食べて、その姿が見れてとてもよかったです。先生達のおかげで、子ども達も保育園生活楽しんでいます!

※今年入園したばかりの末っ子が進級して、少し不安はありましたが、とても楽しそうに遊ぶ姿に安心しました。たまごアレルギーの毎日の対応も、ありがとうございます。しっかりとして下さっていることを見て、聞くことができてとても安心しました。上の子のクラスでは、おもちゃを投げたり、悪いことをしたときに、先生がしっかりと言い聞かせて下さるのを見て、勉強になりました。

